
Association à but non lucratif de droit français régie par la loi du 1er juillet 1901
3 Impasse BOURDERY

87000 LIMOGES

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
DE L’ASSOCIATION POKER TEAM 87

LE 3 JANVIER 2018

Le présent procès-verbal qui comporte 9 pages rend compte de l’assemblée générale de l’année 
2017 qui s’est tenue entre les adhérents du Poker Team87, selon les statuts de cette association, le 3 
janvier 2018 dans la salle du Poker Team 87 à Limoges.

Ordre du Jour     : 1- Rapport moral du président
2- Rapport d’activités 
3- Rapport Financier
4- Budget prévisionnel
5- Projets 2018
6- Questions diverses
7- Élection des membres du conseil d’administration

29 adhérents présents (cf.la feuille d’émargement jointe).
1 mandat de représentation pour un adhérent présent.
Soit un total de 30 votants.

Conformément à l’article 10 des statuts de l’association, Franck FORRAND  ouvre la séance à 
20h15 en qualité de président de l’association Poker Team 87 et donc président de cette assemblée. 
Il propose comme secrétaire de séance Jean Luc CAUJOLLE, aucun adhérent ne s’y oppose.
Il ne propose pas que tous les votes se fassent à main levée.

1. RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT

Mesdames, Messieurs, adhérents, chers amis,

Tout d’abord je vous présente mes meilleurs vœux pour cette année 2018.

Nous voici réunis pour notre Assemblée Générale Ordinaire du POKER TEAM 87, moment 
privilégié afin de tous se réunir pour faire le point sur tout ce qui s’est passé durant cette année 
2017.
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Je vous remercie de votre présence ce soir et de l’intérêt que vous portez à nos activités et au 
développement  de notre association.

Cette salle est devenue notre lieu et âme du Poker Team 87 afin que l’on se retrouve régulièrement 
autour de notre passion qui est le poker.

Je tiens à remercier l’ensemble du Conseil D’Administration ;

DIMITIRI LANDELLE (REF 0081193), FRANK PEIFFER (luckyflip), JEAN LUC CAUJOLLE 
(FrodonYa), DAMIEN DUVERT (paps87), CHRISTIAN VERGNAULT (MaxDav67), CECILE 
PRADEAU (cecile), FAYSSAL SLAMANI (L’as), DIMITRI BANCELIN (Pupylor) et CLEMENT 
MAGOUTIER (Sooruz)

Pour tout le travail accompli cette année et leur présence sur tous les événements, car nous avons 
essayés d’apporter une nouvelle façon de travailler et s’adapter aux demandes du club, comme 
l’organisation de la salle, un programme beaucoup plus chargé en matière de jeux et des opens et 
interclubs plus réguliers.
Nous avons essayé de faire le maximum pour contenter tout le monde et nous saurons à la fin de 
cette assemblée si nous avons réussi dans nos décisions ou pas !
Quoiqu’il en soit je suis fier d’avoir travaillé avec eux car se sont tous de bonnes personnes qui 
veulent s’investir pour leur passion et leur club, sans oublier Cyrille LABORDE et Jean Baptiste 
CREDEVILLE qui ont participé en début d’année.

Je suis un jeune président dans le domaine du poker car cela fait que deux ans que je pratique en 
club mais nous avons la chance d’avoir des gens extrêmement compétents dans leurs domaines et 
qui m’aide à rattraper mon retard mais c’est pas tache facile car je suis pas un bon élève, donc merci
d’être indulgent.
Mais comme ils vont se reconnaître, je tiens à les remercier devant cette Assemblée.

Pour finir au sujet de l’organisation du bureau, comme vous vous doutez chaque membre du bureau 
avait un rôle à accomplir grâce à ses compétences et son envie, vous allez vous rendre compte que 
dans certains domaines nous avons plutôt bien réussi et pas dans d’autre et que parfois nous avons 
fais des erreurs de choix que nous assumons.
Nous avons toujours entretenu un dialogue au sein du bureau ininterrompu et pris toutes nos 
décisions à la majorité du conseil.

Nous allons entamer la quatrième année d’existence du club, jeune club qui,je pense, cherche 
encore  son identité mais qui doit garder ses valeurs, qui je me permets de vous le rappeler ont été 
posées lors de sa création en 2014 par ces neufs membres fondateurs (Thierry VAUZELLE,David 
FUSCH, Pascal ROCHEREAU, Emmanuel DUBOIS,Sébastien ARNAUD, Cécilia DRAGON, Jean
Michel BOUE, Cyrille LABORDE et Jean Luc CAUJOLLE) à qui on doit tout le respect qu’ils 
méritent car sans eux nous ne serions pas rassemblés  ce soir. A nous tous ensemble de la trouver et 
de faire perdurer ce club pendant plusieurs années.

Nous allons rentrer dans le détail des chiffres de l’année sur nos rapports d’activités et financiers. 
Comme vous le savez ce rapport financier est très important  pour la suite et la pérennité du club.
Justement à ce sujet, je tiens à vous rappeler que c’est grâce à vous et au bon fonctionnement de la 
buvette que nous pouvons vous proposer une dotation très intéressante et que malheureusement si 
ce n’est pas le cas et bien la dotation en sera adaptée.
Et pour rappel, ce n’est pas les cotisations d’adhésions qui participent aux dotations car elles sont 
destinées aux bons fonctionnements de l’association car c’est interdit qu ‘elles participent aux 
dotations.
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Pour terminer, nous avons des supports de communication qui ne sont que très rarement 
utilisés,comme le Forum (qui reste pour l’instant notre principal source d’information) et Facebook 
comme complément, MAIS et j’en suis triste, il y a très peu d’échange et nous sommes pas très bon 
sur la mise à jour de ces supports, chose qu’il faudra rectifier l’année prochaine.
Nous devons nous adapter aux nouveaux moyens de communications de la nouvelle génération si 
nous voulons perdurer dans le temps.

Nous allons aborder les quatre prochains points de l’ordre du jour de cette Assemblée Générale, 
donc je donnerai la parole à Dimitri et avec lui nous allons aborder l’activité de l’année 2017, puis 
se sera au tour de Frank de nous présenter à la fois le bilan et le prévisionnel pour 2018 et je 
viendrai avec Dimitri pour vous montrer le programme que nous voudrions vous proposer pour 
2018.
Ensuite je vous donnerai la parole pour d’éventuelles questions et d’échange et nous nous 
efforcerons d’y répondre au mieux .
Et enfin nous conclurons par la démission du bureau 2017 et l’élection du bureau pour l’année 
2018.

 

2. RAPPORT D’ACTIVITÉS DE L’ANNÉE 2017

Dimitri LANDELLE, prend la parole ;
En 2017, 84 personnes ont pris leur adhésion au club.
Le Challenge Poker Team (CPT) a attiré en moyenne 43 joueurs sur 20 manches.
Le Championnat Bankroll, 32 joueurs en moyenne.
Le championnat SNG, 26 joueurs en moyenne.
Le championnat Omaha, 21 joueurs en moyenne.
Et pour sa première année, le championnat Estival a fait venir 33 joueurs en moyenne.

Les autres manches (Sunday Deepstak,Main Event,…) ont attiré en moyenne 76 joueurs, ce qui est 
très bon pour l’image du club.

Au total, 2628 joueurs ont participé aux différentes activités proposées par le club, ce qui en fait une
moyenne de 39.

Une baisse du nombre de participants est constatée dès le mois de juin et surtout à partir de 
septembre.

Concernant le Championnat Online, la première partie a vu valider 26 joueurs.La deuxième partie a 
été un vrai flop.Poker Star va- t-il accepter un nouveau partenariat ?

Le club a participé aux compétitions du Club des Clubs : CNEC et CNIC.  
Le président rappelle que le Club des Clubs a mis en place une adhésion individuelle payante de 3 
euros pour 2017.
Le président félicite tous les joueurs qui ont participé à la qualification à la finale régionale (demi-
finale) par équipe qui se disputera le 6 et 7 janvier 2018 à Clermont Ferrand.
Le club espère une qualification pour la finale, ce qui serait une première.
 
Le club a également adhéré à la Ligue Française de Poker à la fin de l’année 2017 mais le bureau 
actuel n’a pas renouvelé l’adhésion pour 2018 suite à des soucis interne au sein de la Ligue, 
décision à l’unanimité du bureau par soucis de préserver notre club.
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3. RAPPORT FINANCIER

Le trésorier de l’association, Frank PEIFFER, présente cette partie.

LES RECETTES

ADHESIONS PRÉVISIONNELLES RÉALISES

42 adhésions annuelles à 80€ 3 520 € 3 360 €

7 adhésions – 10 % à 72€ - 504 €

19 adhésions tarif réduit à 50€ 800 € 950 €

7 adhésions tarif réduit – 10 %  à 45€ 315 €

5 adhésions juillet à 40€ 480 € 200 €

0 adhésion octobre 160 € -

1 paiement incomplet - 20 €

1 adhésion pour janvier/février - 30 €

2 adhésions offertes - -

4 adhésions oneline à 10€ - 40 €

Total Adhésions 4960 € 5419 €

SPONSORS PRÉVISIONNELLES RÉALISES

SA ETOILE 87 - 200 €

Auto Ecole Contact - 200 €

Courses et Services - 350 €

Total Sponsors 300 € 750 €

Autres Revenus PRÉVISIONNELLES RÉALISES

Mécénat 1 200 € 800 €

Recette buvette 13 190 € 15 212 €

Intérets bancaires - 14 €

Divers (Tickets offerts + remise
téléphone)

- 1 128 €

Total autres revenues 14 390 € 17 154 €

Récapitulatif

Récapitulatif PRÉVISIONNELLES RÉALISES

Total Adhésions 4 960 € 5 419 €

Total Sponsors 300 € 750 €

Total Autres 14 390 € 17 154 €

Total Recettes 19 650 € 23 323 €
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DÉPENSES

Dépenses Courantes PRÉVISIONNELLES RÉALISES

Loyer 6 000 € 6 400 €

Buvette 4 000 € 5 392 €

Assurance 190 € 294 €

Frais bancaires 85 € 83 €

Abonnement SFR 84 € 20 €

Divers Frais 500 € 97 €

Divers Matériels 600 € 1 854 €

EDF 1 200 € 651 €

Cotisations CDC 250 € 292 €

Total Dépenses Courantes 12 909 € 15 083 €

Dépenses Dotations RÉALISES Dépenses Dotations RÉALISES

Championnat CPT 1 720 € DeepStack 630 €

Championnat Bankroll 864 € Tournoi HU 100 €

Championnat SNG 458 € SNG des Champions 50 €

Championnat Omaha 171 € Sunday DeepStack 1 130 €

Championnat Estival 279 € Lot de 2016 1 170 €

Main Event 1 800 € Lot non attribuée 204 €

Side Event 853 € High Roller 130 €

Total Dotation PRÉVISIONNELLES 6 225 €

Total Dotation RÉALISES 9 559 €

Récapitulatif

Récapitulatif PRÉVISIONNELLES RÉALISES

Total dépenses courantes 12 909 € 15 083 €

Total dépense dotation 6 225 € 9 559 €

TOTAL 19 134 € 24 642 €

BILAN 2017

Dépenses / Recettes PRÉVISIONNELLES REALISES

Total Recettes 19 650 € 23 323 €

Total Dépenses 19 534 € 24 642 €

TOTAL + 116 € - 1 319 €
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La parole est donnée aux adhérents qui souhaitent s’exprimer et poser des questions sur ces chiffres : 
Un adhérent trouve que les dépenses sont trop élevées par rapport aux recettes, et trouve que la salle
coûte chère au club.
Président : oui nous avons fait l’achat de jetons alors que la buvette tournait bien, mais malheureuse-
ment  cette fréquentation a chuté terriblement depuis le mois de juin, à refaire on aurait pas fait ce genre 
de dépense.
Un adhérents trouve que l’on pourrait récupérer plus de sponsors si on savait à qui le demander,
Président : c’est quelque chose de difficile de trouver des sponsors et que toute aide serai le bienvenue.

Le trésorier précise que les achats se font en gros volumes afin de bénéficier de prix d’achat 
intéressants.

4. BUDGET PRÉVISIONNEL

RECETTES

40 adhésions pleines 3 200 €

31 adhésions chômeurs / étudiants 1 550 €

4 adhésions juillet 240 €

6 tournois le dimanche 2 700 €

1 week end MAIN EVENT 2 200 €

1 manche CNEC 600 €

Buvette les vendredis 10 000 €

Sponsors 300 €

Total RECETTES 20 790 €

DÉPENSES

Conso buvette 5 000 €

Dotation 6 900 €

Divers Matériels / Frais 600 €

Assurance 190 €

Frais bancaires 85 €

Cotisations CDC 250 €

Loyer 6 000 €

Eau 400 €

EDF 1 200 €

Total 20 625 €
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Bilan Prévisionnel

RECETTES prévisionnelles 20 790 €

DÉPENSES prévisionnelles 20 625 €

Total + 165 €

Placement - €

Stocks 3 500 €

5. Projets  2018

_ Un seul championnat découpé en 11 mois et 4 trimestres
_ Un seul classement mélangeant Tournois et Sit & Go
_ Une Grande Finale en décembre
_ Le champion de chaque mois repartira avec un ticket TexaPoker à 100 €
_ Six qualifiés chaque trimestre pour la grande finale en décembre
_ Chaque mois sera composé de :

* Un tournoi standard type manche CPT de 2017
* Un tournoi DeepStack sur 2 jours
* Un Side pendant le Day 2 (possibilité de variante de temps à autre comme le Duece is wild, Omaha, Irish, Ante Up etc.)

* Un Sit and Go
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Calendrier 2018

Janvier Février Mars Avril Mai Juin Juillet Août Septembre Octobre Novembre Décembre

1 L 1 J 1 J 1 D ME 1 M 1 V STD 1 D 1 M 1 S 1 L 1 J 1 S

2 M 2 V DEEP 2 V STD 2 L ME 2 M 2 S 2 L 2 J 2 D 2 M 2 V SNG 2 D INTER

3 M AG 3 S 3 S 3 M 3 J 3 D 3 M 3 V TE 3 L 3 M 3 S 3 L

4 J 4 D 4 D INTER 4 M 4 V SNG 4 L 4 M 4 S 4 M 4 J 4 D 4 M

5 V 5 L 5 L 5 J 5 S 5 M 5 J 5 D 5 M 5 V SNG 5 L 5 M

6 S 6 M 6 M 6 V STD 6 D 6 M 6 V TE 6 L 6 J 6 S 6 M 6 J

7 D 7 M 7 M 7 S 7 L 7 J 7 S 7 M 7 V DEEP 7 D 7 M 7 V STD

8 L 8 J 8 J 8 D 8 M 8 V DEEP 8 D 8 M 8 S 8 L 8 J 8 S

9 M 9 V SIDE 9 V DEEP 9 L 9 M 9 S 9 L 9 J 9 D 9 M 9 V STD 9 D

10 M 10 S 10 S 10 M 10 J 10 D INTER 10 M 10 V SE 10 L 10 M 10 S 10 L

11 J 11 D 11 D 11 M 11 V STD 11 L 11 M 11 S 11 M 11 J 11 D 11 M

12 V DEEP 12 L 12 L 12 J 12 S 12 M 12 J 12 D 12 M 12 V DEEP 12 L 12 M Standart
13 S 13 M 13 M 13 V SNG 13 D 13 M 13 V SE 13 L 13 J 13 S 13 M 13 J DEEP
14 D OPEN 14 M 14 M 14 S 14 L 14 J 14 S 14 M 14 V SIDE 14 D INTER 14 M 14 V SNG SIDE

15 L 15 J 15 J 15 D 15 M 15 V SIDE 15 D 15 M 15 S 15 L 15 J 15 S SnG
16 M 16 V STD 16 V SIDE 16 L 16 M 16 S 16 L 16 J 16 D INTER 16 M 16 V DEEP 16 D FINALE Main Event

17 M 17 S 17 S 17 M 17 J 17 D 17 M 17 V TE 17 L 17 M 17 S 17 L Inter club / open 

18 J 18 D 18 D 18 M 18 V DEEP 18 L 18 M 18 S 18 M 18 J 18 D 18 M Tournois ÉTÉ 

19 V SIDE 19 L 19 L 19 J 19 S 19 M 19 J 19 D 19 M 19 V SIDE 19 L 19 M SNG ÉTÉ 

20 S 20 M 20 M 20 V DEEP 20 D 20 M 20 V TE 20 L 20 J 20 S 20 M 20 J FINALE
21 D 21 M 21 M 21 S 21 L 21 J 21 S 21 M 21 V SNG 21 D 21 M 21 V

22 L 22 J 22 J 22 D 22 M 22 V SNG 22 D 22 M 22 S 22 L 22 J 22 S

23 M 23 V SNG 23 V SNG 23 L 23 M 23 S 23 L 23 J 23 D 23 M 23 V SIDE 23 D

24 M 24 S 24 S 24 M 24 J 24 D 24 M 24 V SE 24 L 24 M 24 S 24 L

25 J 25 D 25 D 25 M 25 V SIDE 25 L 25 M 25 S 25 M 25 J 25 D 25 M

26 V STD 26 L 26 L 26 J 26 S 26 M 26 J 26 D 26 M 26 V STD 26 L 26 M

27 S 27 M 27 M 27 V SIDE 27 D 27 M 27 V SE 27 L 27 J 27 S 27 M 27 J

28 D 28 M 28 M 28 S 28 L 28 J 28 S 28 M 28 V STD 28 D 28 M 28 V

29 L 29 J 29 D 29 M 29 V STD 29 D 29 M 29 S 29 L 29 J 29 S

30 M 30 V ME 30 L 30 M 30 S 30 L 30 J 30 D 30 M 30 V SNG 30 D

31 M 31 S ME 31 J 31 M 31 V TE 31 M 31 L



Le président donne la parole aux adhérents qui souhaitent poser des questions concernant le projet 
2018,
Plusieurs adhérents ne sont pas du tout d’accord sur la formule présentée pour différentes 
raisons dont la disponibilité de la finale en décembre et les vendredis absents qui ne seront pas 
décomptés, etc...
Président : puisque cela lance un long débat qui concerne plusieurs adhérents et que le bureau ne 
s’était pas préparé à cette réaction, une pause de 15 minutes est proposée afin de mettre en place 
une autre proposition qui ressemblerai au projet initial.

Président : Présente une nouvelle proposition projet 2018 à l’assemblée ;
* Plus de championnat mensuel et plus de Finale en décembre
* Un championnat trimestriel avec six premiers récompensés (3 manches enlevées)
* Un contenu de championnat identique à celui présenté précédemment
* Un championnat qui repart à zéro pour chaque trimestre
* Une dotation en fonction de la fréquence buvette qui sera révisée si besoin

L’assemblée semble d’accord avec le projet présenté et notamment les adhérents qui ont demandés 
cette révision.

6. Questions diverses

Le président donne la parole aux adhérents qui souhaitent poser des questions aux membres du 
conseil d’administration :

 Est-il prévu de reprendre l’adhésion club à la LFP ?
Président : non pour le club, suite aux problèmes que rencontre la Ligue et notre club ne doit pas 
rentrer dans une polémique qui nous regarde pas, cette décision est prise par précaution mais vous 
pouvez adhérer à titre individuel.

 Pourquoi le Forum est pas à jour, déserté et pas de nouveauté ?
Président : nous n’avons pas été à la hauteur sur ce Forum cette année, le prochain bureau pour 
2018 devra faire le nécessaire.   

  Les entrées tardives sur les manches du vendredi seront toujours vers 22 heures ?
Responsable Poker : oui mais les manches commencerons à 20 heures tous les vendredis.

 Est-ce que le club va reconduire son adhésion au CDC ?
Responsable Poker : oui bien sûr et vous pourrez toujours participer aux Championnat CNEC et 
CNIC .

 Aurons-nous toujours le partenaire POKER STAR en 2018 ?
Responsable Poker : oui mais que POKER STAR veuille continuer avec nous ? Le nouveau bureau 
devra savoir si ce partenariat continue car un échec cette année.

Les adhérents n’ayant pas d’autres questions, le président propose l’élection des nouveaux membres
du conseil d’administration.
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7. Élection des membres du conseil d’administration

Franck FORRAND explique les différentes tâches des membres du conseil d’administration. 
Il annonce les adhérents qui ont déjà fait savoir leur intention de se présenter et  ceux qui souhaitent 
quitter le conseil puis fait appel à d’autres candidatures. 

Un adhérent demande pourquoi deux personnes du conseil présentes à l’assemblée, ne souhaitaient 
plus se présenter ?
Dimitri Bancelin : une année c’est bien, je suis content d’avoir fait partie du conseil car il y a des cadres 
dans le club et sans eux le club n’existerai plus.
Clément MAGOUTIER : pour les mèmes raisons que Dimitri et aussi par motif professionnel.

Finalement 11 personnes sont candidates pour les 12 postes à pourvoir. 

Les statuts ne précisant pas le mode de scrutin, Franck FORRAND propose un vote à bulletin secret afin
de conserver la confidentialité.

 La liste des 11 candidats sera donc inscrite sur un bulletin sous forme de numéro qui leurs sont attribués
et les adhérents voteront chacun leur tour en insérant leur bulletin dans une urne.
 Il n’est pas possible d’ajouter des noms.
 
30 adhérents sont encore présents, dont une par procuration et participent tous au vote.
 
Les résultats sont les suivants : 

1. FRANCK FORRAND (30 voix)
2. DIMITRI LANDELLE (30 voix)
3. FRANK PEIFFER (29 voix)
4. CHRISTIAN VERGNAULT (30 voix)
5. JEAN LUC CAUJOLLE (30 voix)
6. CÉCILE PRADEAU (28 voix)
7. FAYSSAL SLAMANI (28 voix)
8. DAVID FUSH (28 voix)
9. OLIVIER DESCHAMPS (30 voix)
10. SERGE DELFOUR (27 voix)
11. TONY LAMAILLE (26 voix)

Les 11 personnes sont donc élues. 

Le président clôture cette assemblée générale à 23h50.

 
Président de l’assemblée générale, Secrétaire de séance, 
le président de l’association, Secrétaire de l’association, 
Franck FORRAND Jean Luc CAUJOLLE
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